
8 Pièces

310 m²

Réf. 7249V

870 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Nichée  au  cœur  du  charmant  village  de  La  Garde-Freinet,  cette

élégante  maison  de  village  rénovée  offre  un  cadre  de  vie  spacieux  et

raffiné.  S'élevant  sur  trois  niveaux  de  plus  de  100m²  chacun,  elle

dispose  de  nombreux  espaces  bien  conçus.Le  rez-de-chaussée

propose  un  large  vestibule  d'entrée,  un  grand  séjour  chaleureux,  un

espace  salle  à  manger  attenant  et  une  cuisine  équipée  lumineuse.  La

cuisine  s'ouvre  sur  un  charmant  jardin  de  80m²,  parfait  pour  se

détendre  et  profiter  de  moments  conviviaux  en  extérieur.Au  premier

étage,  vous  trouverez  un  vaste  espace  parental,  comprenant  une

grande ...

Nestled  in  the  heart  of  the  charming  village  of  La  Garde-Freinet,  this  elegant

renovated  village  house  offers  a  spacious  and  refined  living  environment.  Set  on

three  levels  of  over  100m²  each,  it  has  many  well-designed  spaces.The  ground

floor offers a large entrance hall, a large and cosy living room, an adjoining dining

area and a bright fitted kitchen. The kitchen opens onto a charming 80m² garden,

perfect  for  relaxing and enjoying convivial  outdoor moments;On the first  floor,  you

will  find a generous parental  space, including a large bedroom, an adjoining living

room and a 25m² terrace ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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